Horóscopos lunes 8 de noviembre de 2021

Aries. Una oportunidad para destacar.

En el trabajo tienes a la Luna en la casa 10 del reconocimiento profesional por lo que hoy es un gran día para destacar y llamar la atención del jefe a través de tus relaciones y contactos. La Luna requiere de apoyo por lo que hay que saberse apoyar en tu equipo para lograrlo.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en el signo de Escorpión, en esta posición las relaciones se vuelven muy intensas y se busca la profundidad en las emociones más que el encuentro casual. Quieres a alguien con quien unirte en cuerpo y alma y no solo para divertirte.

Tauro. Mejora tu conocimiento.

En el trabajo tu casa 6 es regida por Venus tu regente natal y actualmente está en tu casa 9 de los viajes y el aprendizaje así que es muy importante el mejorar tu conocimiento estudiando algo que te haga más valioso en el trabajo, puede ser un seminario o un taller, pero es importante considerar tu aprendizaje.

En el amor Mercurio es el regente de tu casa 5 y está en este momento casi entrando a tu casa 7 por lo que es importante darle tiempo a tu pareja para expresarse ya que tiene mucha intensidad y necesita ventilar sus frustraciones hablando con alguien.

Géminis. Momento para brillar en tu trabajo.

En el trabajo tienes al Sol en la casa 6 por lo que es un gran momento para llamar la atención de buen modo en tu trabajo, tienes lo que se necesita para que tus compañeros recurran a ti para resolver los problemas que se presentan, es importante ser amable y compartir lo que sabes.

En el amor Venus rige tu casa 5 y está en el signo de Capricornio, en esta posición el amor pide resultados concretos y puedes enfocarte en una relación que sea estable a la vez que te de seguridad material. Esto puede ser muy importante para que encuentres felicidad en la relación.

Cáncer. Muy buen momento romántico.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 por lo que hay que ser muy prudente al administrar el dinero de los demás. Puedes estar en una situación en la que manejes el dinero del trabajo o de un proyecto por lo que es importante mantener las cuentas claras.

En el amor tienes al Sol y Marte en tu casa 5 del amor y romance mientras que al mismo tiempo tienes a la Luna tu regente y a Venus en la casa 7 de la pareja por lo que hoy es un gran día para conectar de modo íntimo con la persona que amas, es un día para el encuentro romántico.

Leo. Necesidad de claridad en el trabajo.

En el trabajo tienes a Venus y a la Luna en tu casa 6, ambos planetas te dan mucha sensibilidad y empatía, pero pueden causar confusión porque entran las emociones al juego y es necesario ser claro y concreto en tus objetivos y no perderte en lo que sientes.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 7 de la pareja por lo que es momento para apoyar a tu compañero de vida en sus metas y en sus aspiraciones para así crecer juntos.

Virgo. Presta atención a mejorar tus relaciones laborales.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 y rigiendo tu casa 7 de las relaciones por lo que es un gran momento para ampliar tu lista de contactos con tus clientes y compañeros de trabajo. Júpiter busca la expansión y el crecimiento por lo que hay que fluir con esa energía.

En el amor tienes a Venus y a la Luna en tu casa 5 por lo que hay mucha sensibilidad y conexión con las emociones lo cual te lleva a buscar encuentros románticos con tu pareja. Aprovecha la oportunidad para reencontrarte con la persona que amas.

Libra. Se creativo en tu trabajo.

En el trabajo hoy tienes a la Parte de la Fortuna en conjunción con Neptuno en tu casa 6 por lo que hoy hay que dejarte llevar por la intuición y dejar volar tu imaginación en una cuestión laboral, aquí el pensamiento creativo y fuera de la caja es el que va a resolver la situación.

En el amor es un día para entender los límites sanos en lo que buscas en una relación por lo que hay que ser claro con tu pareja en lo que necesitas y que él también sea claro en lo que necesita para llevar una relación funcional. Suena raro exigir, pero es también una manera para conectar adecuadamente con tu pareja.

Escorpión. Gran momento romántico.

En el trabajo es un momento de destacar y esforzarte mucho ya que Marte te lleva de la mano para lograr tus metas. Mientras más difícil sea es mejora para el señor de la batalla así que hay que buscar los retos profesionales para así crecer más en el trabajo.

En el amor tienes a Neptuno en conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 5 del amor y el romance. Esta posición favorece mucho el soñar y el ser romántico. Se vale desear lo mejor en la relación y esperar que esta suceda, permítete enamorarte como cuando eras joven.

Sagitario. Cuidado con la insatisfacción.

En el trabajo puedes sentirte un poco agobiado y con deseos de tirar la toalla ya que la energía no fluye del modo correcto. Esto es temporal y pronto vendrá un cambio importante que te abrirá las puertas a nuevos modos de hacer las cosas así que paciencia.

En el amor es un momento de intensidad y dificultad para expresar adecuadamente lo que sientes ya que Marte el regente de tu casa 5 está atravesando la casa 12 y este lugar es un poco complicado para expresar lo que sientes. Ten paciencia.

Capricornio. Tu pareja te busca.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 2 por lo que hay muy buenas oportunidades para mejorar tus ingresos a través del trabajo, nuevas oportunidades, nuevos clientes, todo eso se puede manifestar y llegar para apoyarte.

En el amor tienes a Venus el regente de tu casa 5 y a la Luna la regente de tu casa 7 de la pareja en tu casa 1 de la personalidad. Esto es muy afortunado y se interpreta como una fuerte necesidad para conectar con tu pareja. Él te va a buscar y va a querer comunicarte algo importante. Escúchalo.

Acuario. Presta atención en el trabajo.

En el trabajo tienes a la Luna la regente de tu casa 6 en tu casa 12 por lo que puede haber una situación que está sucediendo a tus espaldas y necesitas prestarle atención para que no te llegue a dar una sorpresa en el peor momento. Hay que estar muy atento a las señales.

En el amor es un momento de comunicación con tu pareja, Mercurio es el regente de tu casa 5 y está a punto de conectar con Marte por lo que hay que tener cuidado con ofenderlo por accidente ya que esta combinación te produce dar respuestas sin pensarlas.

Piscis. Apóyate en tus amigos.

En el trabajo tienes al Sol el regente de tu casa 6 en tu casa 9 de los viajes por lo que es posible que tengas que viajar pronto por una cuestión laboral. Prepara tu pasaporte y los boletos, asegúrate en tener todo lo que se necesita y sal a la aventura.